



HOY SE INICIA EL PROCESO DE MEDIACION.— Al asumir sus funciones hoy el mediador Dr. José Luis Bustamante y Rivero, prácticamente se inicia oficialmente la mediación entre El Salvador y Honduras. Los cancilleres de ambos países darán posesión en Lima, Perú al jurista mencionado. De izquierda a derecha: Dr. Adelmo Risi, Embajador del Perú, Canciller Alvaro Ernesto Martínez y Dr. Roberto Antonio Mendoza Jerez, subsecretario del Ramo. El titular de Relaciones salió el sábado. (Foto de Peñate Zambrano).

Profesor Ultimado a Balazos Cuando Dormía en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA. El profesor José Arquímedes Serpas Martínez, de 46 años, fue ultimado de dos balazos disparados a quemarropa, cuando dormía en casa de la esquina "Dr. Miguel Tomás Molina" y 3ª Avenida Norte, barrio Candelaria de esta ciudad.

Los informes que tiene la policía indican que el hecho ocurrió el sábado como a las 5:30 de la tarde, después que el profesor Serpas había estado con varios amigos. El hecho —dicen los informantes—

pasó frente a la casa de su víctima y al verlo dormido, irrumpió al interior y disparó dos veces su arma, causándole un balazo en la nariz y otro en la tetilla derecha, ambos con tatuaje y dándose a la fuga. Aún con vida, el profesor Serpas fue llevado al Hospital, en donde murió una hora después. El hecho usó una arma calibre 22.

El profesor Serpas trabajaba en la escuela urbana mixta "Rafael Suárez", de Tecoluca y era

—Favor pase a la Pág. 60.

Se Inicia Hoy la "Cruzada Evangelística Abril 1978"

Este día se inicia la "Cruzada Evangelística Abril 1978", de la Iglesia de las Asambleas de Dios, y cuyo resultado será la fundación de cincuenta nuevas iglesias, según manifestó la Comisión Nacional del Evangelismo, integrada por los pastores Marcos Antonio Amaya, Angel

Melara Ponce, Gustavo de J. Alvarez y Jeremías Bolaños Anaya.

Los mencionados pastores comunicaron el propósito en visita a EL DIARIO DE HOY el sábado anterior. Dijeron que la Cruzada se inicia este día con concentraciones masivas de fieles en Sonsonate, del 4 al 9 del presente, en el Parque Rafael Campo. En este mismo lapso, añadirán, habrá concentraciones en Santa Ana en el Estadio Oscar Quintero.

Luego en Ahuachapán y Chalatenango proseguirá la Cruzada del 10 al 16 de abril. En San Miguel y Sensuntepeque del 17 al 23; y en Usulután y San Salvador del 24 al 29 de abril, dijeron.

EN SAN SALVADOR

En San Salvador, la Cruzada Evangelística se efectuará en el Estadio de Flor Blanca.

En todas las concentraciones se dará comienzo a las siete de la noche.

Actualmente hay en funcionamiento, aproximadamente, 500 iglesias y se esperan nuevos adeptos calculándose que mediante esta cruzada se adherirán cinco mil personas.

La palabra de Dios será explicada del Río Paz al Goascorán, indicaron.

Además, habrá campañas en

—Favor pase a la Pág. 60.

Hoy Iníciase Mediación El Salvador-Honduras

Oficialmente hoy a las diez de la mañana, hora de Lima, Perú, (las nueve de la mañana hora de El Salvador), se iniciará el trabajo del mediador, Dr. José Luis Bustamante y Rivero, que conocerá de las diferencias entre El Salvador y Honduras.

A esa hora, los ministros de Relaciones Exteriores de ambos países, mayor y licenciado Alvaro Ernesto Martínez y Dr. y coronel Roberto Palma Gálvez, res-

pectivamente estarán entregando el nombramiento oficial al internacionalista Bustamante y Rivero, escogido en un acto efectuado hace varios meses en San José, Costa Rica.

El Canciller Martínez partió el sábado, hacia Lima, vía Guatemala y antes de abordar el avión expresó su optimismo por el curso que a partir de esta fecha pueden tomar las negociaciones, desde el momento en que también se inician los plazos determinados por el Convenio suscrito entre ambos países en Washington, en la Secre-

taría General de la OEA. Dentro de un mes, a partir de esta fecha, o sea el tres de mayo, ambas cancillerías deberán estar de nuevo en Lima, entregando un documento en el que los dos gobiernos exponen los puntos en los que coinciden en la sea de una paz duradera.

El Convenio consta de siete puntos y al parecer hay cuatro en los que ya los gobiernos han coincidido, quedando únicamente tres que son los más difíciles, según algunos observadores.

—Favor pase a la Pág. 49.

TABLERO JUDICIAL

NEGIA ACTIVIDADES SUBVERSIVAS

El profesor Raúl Ramos Rivera se presentó voluntariamente a la Cámara Primera de lo Penal de San Salvador a negar las imputaciones que le ha hecho el reo Manuel Javier Pablo, quien lo mencionó como uno de los líderes de FECCAS. El profesor Ramos afirmó que es director de la escuela rural mixta del cantón San Antonio, Monte San Juan, Cuscatlán y presentó documentación del Gobernador, Comandante

—Favor pase a la Pág. 49.

Caso San Pedro Perulapán

Libres 14 Campesinos y 10 Quedaron Detenidos

Diez y tres campesinos fueron puestos en libertad el sábado y diez quedaron detenidos a las órdenes de las Cámaras Primera y Segunda de lo Penal de San Salvador, en donde se les instruye proceso por actividades sub-

Vasquez de Vásquez. Todos fueron capturados por incidentes ocurridos en cantones de San Pedro Perulapán durante los días de Semana Santa, según el informativo. En la Cámara Segunda de lo Penal se ordenó la libertad de Inocente Mendoza Benítez, Celso Mendoza Cándido, Jesús Hernández López, Vicente Mendoza Cándido, Valeriano Martínez Mendoza y Ausencio Martínez, también relacionados con los mismos incidentes de San Pedro

—Favor pase a la Pág. 47.



PERECE. Pedro Salvador Deras Barillas, de 15 años, estudiante del Liceo Salvadoreño, murió el sábado en un choque ocurrido en Mejicanos. Regresaba de estudiar con otros cuatro compañeros.

Alumno del Liceo Salvadoreño Muere en Choque en Mejicanos

Pedro Salvador Deras Barillas, de 15 años, estudiante de primer año de Bachillerato, murió el sábado en la noche en accidente de tránsito ocurrido frente a la fábrica "YKK", Colonia Exsol, de Mejicanos.

El accidente ocurrió —según los informes— cuando Deras Barillas en compañía de su hermano Mauricio Arturo Deras Barillas, de 19 años y dos amigos identificados como de apellidos Rauda y Pereira regresaban en un automóvil de estudiar juntos y cuando pasaban en el lugar mencionado, fueron embestidos por otro vehículo que —según los datos— era conducido por un ebrio.

El segundo vehículo —añaden los informes— hacia zig-zag y por esquivar un poste de alumbrado chocó contra el coche en donde se conducían los jóvenes, Pedro Salvador fue llevado al Rosales, en donde murió poco después.

Resultaron con golpes sus acompañantes. El auto era manejado por Mauricio Arturo.

El motorista culpable —según se supo— era acompañado por su esposa. Este fue capturado por la Policía.

Los cuatro jóvenes residían en Mejicanos. El ahora occiso era hijo de Marciano Antonio Deras y Estebana Barillas de Deras, residía en Urbanización Gloria número 16.

Matan a Pedradas a su Tío Por Venganza

CHALATENANGO. En venganza por la muerte de su padre, los hermanos Juan y Alfonso Mancia dieron muerte a pedradas a su tío Antonio Mancia, de 30 años, el domingo en el cantón Obrajuelo, de Agua Caliente.

El ahora occiso —según los mismos informes— hace unos cuatro años ultimó a machetazos a su hermano Alfonso Mancia, padre de Juan y Alfonso, delito por el que fue absuelto por el Jurado. Los dos hermanos —según se dijo— estaban pequeños, pero crecieron sin la "sed de venganza", pero casi siempre —agregan los datos— eran víctimas del acecho e intrigas

—Favor pase a la Pág. 48.



CHIEF PARA CONCURSO DE COCINA. El sábado llegó al país vía TACA el señor Conrado Silón, segundo de la izquierda, Chief de Cocina del Restaurante "Al Vecchii Convento" de Varese, Italia y quien estará presente en un concurso de cocina en el Hotel Camino Real. En Ilopango fue recibido por los señores Nora Yebera, de TACA Giuseppe Bonino, Director de la Escuela Superior de Turismo y Luis Rivera, de Turismo. (Foto de Peñate Zambrano).